

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



Septiembre 19 de 2017

EL PAE PASÓ POR LA ASAMBLEA DE RISARALDA

Con el objetivo de conocer la realidad del Programa de Alimentación Escolar, PAE en Risaralda, la Comisión Primera de la Asamblea Departamental, liderada por el diputado Jhon Jairo Arias Henao, citó a las entidades involucradas en el proceso, entre ellas, la Secretaría de Educación, y la Fundación Construyamos Colombia, operadora del PAE.

Para Luis Fernando Orozco, secretario de Educación (e) de Risaralda, el PAE en el departamento, en 2017, ha sido un éxito porque diariamente llega a los 12 municipios no certificados, y la cobertura está garantizada hasta el 8 de diciembre, día en que culminan las labores académicas.

“Es muy satisfactorio, para la Gobernación de Risaralda, el avance que se viene dando con el del Programa de Alimentación Escolar, PAE, porque venimos atendiendo 12.500 raciones industrializadas, y 22.300 raciones preparadas en sitio. Es un programa que en otros departamentos ha sido muy cuestionado, con muchas dificultades, pero afortunadamente en Risaralda los imprevistos han sido pocos, tenemos un índice de satisfacción cercano al 96 %”, expresó el Secretario de Educación (e).

Al respecto también se pronunció Julián Martínez, director técnico de Construyamos Colombia, quien resaltó que el éxito del programa este año ha estado en la continuidad que desde la Secretaría de Educación le han dado al PAE, lo que garantiza la alimentación de los niños todo el año.

“Después de haber realizado, por todo el departamento, reuniones con los alcaldes y rectores de los colegios, el balance del programa es muy positivo, pensamos que aunque tiene pequeñas dificultades, hemos sido capaces de sortear los inconvenientes que se pueden presentar en un programa que tiene puntos muy neurálgicos como el manejo de productos perecederos”, añadió Martínez.

La voz de los diputados

Aunque resaltó el esfuerzo que la Gobernación de Risaralda y Construyamos Colombia, están haciendo por llevar alimento de calidad a los niños, el diputado Jhon Jairo Arias Henao, presidente de la Comisión Primera se mostró preocupado por el futuro de este programa en Risaralda.

Calle 19 N° 13 - 17 Palacio Departamental.

Teléfono: 339 8300 Ext. 380; Código postal 660004

asamblea@risaralda.gov.co

Pereira, Risaralda

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



“Lo que queda muy claro es que el engranaje que se quería dar entre el PAE y la Jornada Única, no se ve por ninguna parte, la Jornada Única no está funcionando en el departamento de Risaralda, hay dificultades para implementarla tanto en la parte de infraestructura como académica. Lo que hicimos fue asumir una orden del Ministerio de Educación, hoy se le está dando alimentación gratuita a muchos niños y niñas del departamento, eso me parece bien, pero lo estamos haciendo es por cumplir. Pero si vamos a mirar que a futuro el Gobierno nacional lo que quiere es que los departamentos asuman la responsabilidad del PAE, me parece muy complicado porque en el caso de Risaralda, con recursos propios, sería imposible llevarlo a cabo porque habría que acabar con muchas cosas en la Secretaría de Educación y los costos serían enormes”, concluyó Arias Henao.

El Dato

El Programa de Alimentación Escolar, PAE, atiende diariamente cerca de 35.000 estudiantes de los 12 municipios no certificados.

Risaralda +Social
Julian Alonso Chica Londoño
Presidente